

Crotte, dans un village qui a pris le nom de Lourdes, avec l'agrément du gouvernement canadien. Ce sanctuaire devait avoir ses pèlerinages; l'année 1880 la lui donna, joyeux.

Tout parle de Notre-Dame de Lourdes à Montréal, la Ville de Marie. Elle y possède des autels, un magnifique sanctuaire, et, ce qui vaut encore mieux, des cougrégations de jeunes filles et même de jeunes gens.

Chers pèlerins du Canada, toujours bons, aimables, touchants et généreux, toujours des français d'autrefois!

Le culte de Notre-Dame de Lourdes a, dans le *Nouveau-Monde*, toute un histoire d'hommages et de bienfaits, neuve, édifiante, qui serait lue avec intérêt et profit. C'est ce qu'attendent les pèlerins, venus de ces diverses contrées. Mais, là comme ailleurs, le clergé est plus occupé à faire le bien qu'à écrire le bien qu'il fait avec la coopération et les miracles de Marie. Toutefois, les *Annales* ont reçu un certain nombre de promesses, qui seront tenues.

L'édification y gagnera, et Notre-Dame de Lourdes saura récompenser largement tous ceux qui, par les œuvres, la parole ou la plume, auront travaillé à répandre sa gloire."

Pour compléter cette notice nous ajouterons que le diocèse de Québec compte deux sanctuaires dédiés à Notre-Dame de Lourdes: l'église de Saint-Sauveur de Québec et la chapelle de St-Michel de Bellechasse.

---

#### RECOMMANDATIONS AUX PRIÈRES.

Grâces spéciales 55; vocations 17; actions de grâces 67; ivrognes 22; malades 43; voyageurs 45; maux d'yeux 19, affaires importantes 10; familles affligées 28; les bienfaiteurs de notre église.

Action de grâces.

Eizéar Côté, de St-Fabien, a été guéri d'un mal d'yeux, après deux mois de maladie par l'intercession de la Bonne Ste-Anne.

Mille actions de grâces pour une faveur obtenue par l'intercession de sainte Anne.

Rte Verte, juillet 1884.

A. J. R.

---

Permis d'imprimer :

† JEAN, Ev. DE ST G. DE BIMOUSKI.